

MUSIQUE AU JARDIN



Le conseil municipal, vous invite à un concert
sous le tilleul du tiers lieu de la commune
de **GAYAN**

SAMEDI 24 JUILLET à 18 h.

Au programme : invitation au voyage

Jean-Philippe Pinchon est un musicien passionné, ayant suivi une formation complète et multi instrumentale (Conservatoire, CNIMA...). Il se consacre désormais à son instrument de prédilection, l'Accordéon.

Très éclectique dans les styles de musique, il a joué avec divers artistes tels André Minvielle, Marc Peronne... Il se produit ici en concert solo en interprétant des compositions personnelles et en puisant dans le répertoire des plus belles chansons françaises, du jazz, des folklores aux influences slaves et tziganes, des standards de la musique sud-américaine dont de superbes tangos argentins...

Jean-Philippe excelle dans les improvisations. Très expressif, son fil conducteur est son extrême sensibilité.

Prenez votre chaise pour vous installer confortablement au jardin.

Si vous le souhaitez nous pourrons prolonger ce moment ensemble autour d'une auberge espagnole à l'issue du concert, à cet effet portez un plat à partager.

**Une participation libre mais consciente eu égard au travail de l'artiste
sera possible au cours du concert.**

Un renseignement ? Un complément d'information ? 06 03 64 04 60